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Refrenda CRT y 
CAAAREM defensa 
aduanal del tequila

Equipan a 
personal de 
alumbrado público

En la actual administración 
se han aportado 4 mil 600 

millones de pesos en la 
construcción de nuevas 

plantas de tratamiento, la 
ampliación de la planta de 

El Ahogado y la instalación 
de nuevos colectores.
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Redacción/Quadratín Jalisco 

Durante la conferencia mañanera 
en la sección de Cero Impunidad, 
el subsecretario de Seguridad 
Pública, Luis Rodríguez Bucio, 

informó que fue vinculada a proceso, 
María del Rosario N, por su presunta 
participación en la tortura y muerte de 
los hermanos González Moreno.

En mayo de 2021, un comando 
armado irrumpió en la casa de Ana 
Karen de 25 años de edad, José 
Alberto de 29 y Luis Ángel de 32, a 
quienes privaron de su libertad en la 
colonia San Andrés, en Guadalajara. 
Posteriormente, fueron trasladados 
a la colonia Monumental, donde 

supuestamente fueron torturados y 
asesinados. 

De acuerdo a las líneas de 
investigación de la Fiscalía de Jalisco, 
los cuerpos de los jóvenes aparecieron 
dos días después en el kilómetro 
27 de la Carretera a Colotlán, en la 
comunidad El Pueblito, municipio de 
San Cristóbal de la Barranca.

Durante La Mañanera, el 
subsecretario de Seguridad Pública, 
Luis Rodríguez Bucio, abundó que por 
este hecho fue vinculado a proceso 
Osvaldo N en el 2022.

Fue le pasado 9 de junio cuando se 
informó que los actos de investigación 
fueron llevados a cabo por el agente 
del Ministerio Público e identificó a 

María del Rosario C. como probable 
partícipe, por lo que solicitó una orden 
de aprehensión en su contra por los 
delitos antes mencionados.

Una vez que se obtuvieron datos de 
que dicha mujer se encontraba en el 
estado de Nayarit, esta representación 
social solicitó la colaboración de 
autoridades de aquella entidad, 
lográndose su captura.

María del Rosario C. fue trasladada 
a Jalisco y puesta a disposición de la 
autoridad judicial, quien se encargará 
de su situación legal.

Uno de los hermanos González 
Moreno era estudiante de la carrera 
de Geografía de la Universidad de 
Guadalajara (UdeG).

Vinculan a señalada por muerte
de hermanos González Moreno
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María del Rosario C. fue detenida en Nayarit y trasladada a Jalisco
 para ser puesta a disposición de la autoridad judicial 

Durante la conferencia mañanera de AMLO dieron a conocer la detención. 

La alcaldesa electa descarta abandonar el 
municipio. 
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Desmiente 
Amada Albarrán 
amenazas en 
su contra
Redacción/Quadratín Jalisco 

Luego de que se dio a conocer que 
abandonó el municipio por amenazas 
que recibió de la delincuencia 

organizada, la alcaldesa electa de 
Mazamitla, Amanda Albarrán, desmintió 
dichas versiones que circularon el lunes.

A través de sus redes sociales, Albarrán 
aseguró que la pasada jornada electoral 
fue un “proceso duro”, por lo que 
decidió tomar un descanso y delegar 
actividades a su equipo de transición 
para trabajar en el Plan de Gobierno para 
la administración 2024-2027.

“Me dirijo a ustedes con la intención 
de informar y desmentir las notas 
periodísticas emitidas el día lunes 
24 de junio por diversos medios de 
comunicación sobre el tema de que 
me encontraba fuera del municipio 
por recibir supuestas amenazas a mi 
persona”.

La alcaldesa electa, aseguró que las 
versiones sobre el tema de seguridad 
afectan directamente a Mazamitla, por 
lo que la imagen turística será una tarea 
principal para promover durante su 
administración.
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Con inversión histórica, 
revivió el Río Santiago

El aporte del Gobierno de Jalisco incluye la construcción de nuevas 
plantas de tratamiento y la ampliación de la planta de El Ahogado 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con una inversión histórica de 
4 mil 600 millones de pesos, el 
gobierno de Jalisco ha trabajado 
casi seis años en revivir al Río 

Santiago. Se han construido plantes de 
tratamiento y puesto en marcha políticas 
sociales y acciones de salud que han 
permitido mejoras las condiciones tanto 
de la cuenca, como de los habitantes de 
municipios cercanos.

Hasta ahora se han disminuido los 
niveles de sulfuro en 15 puntos de 
medición en el Río Santiago y se han 
realizado obras que han incrementado 
significativamente el tratamiento de las 
aguas de la cuenca.

“Revivimos el Río Santiago partiendo 
del análisis, estudio y diagnóstico de 
cómo estaba este cuerpo de agua. 
Con una visión a futuro tomamos la 
decisión de hacer una inversión histórica 
de más de 3 mil 300 mdp, con la que 
construimos y modernizamos 19 plantas 
de tratamiento- aunque haya quienes 
dicen que no existen-, 59 kilómetros 
nuevos de colectores y ampliamos la 
planta de tratamiento de El Ahogado. 
Estas acciones devolvieron la estabilidad 
a 250 kilómetros del Río Santiago desde 
Arandas hasta Tequila”, afirmó Jorge 
Gastón González, Secretario de Gestión 
Integral del Agua.

El secretario agregó que, a pesar de que 
el Gobierno federal no ha hecho “nada 
para cumplir con su responsabilidad”, 
y a pesar de la omisión de algunos 
municipios de la cuenca y del uso 
político por parte de algunas diputadas 
y diputados, en esta administración se le 
puso fin a décadas de abandono “y nos 
pusimos a sanear, como nadie y como 
nunca, al río Santiago”.

“En el Gobierno de Jalisco hemos 
asumido los compromisos y acciones 
que nos tocan. Estamos tratando las 
aguas residuales domésticas que vienen 
desde Zapopan, Tonalá, Tlaquepaque, 
El Salto, Guadalajara y Tlajomulco y al 

final de esta administración estamos 
saneando la mayoría de litros que genera 
la ciudad y que antes contaminaban 
el Río Santiago. Además, le hemos 
entrado con la limpieza y desazolve 
de maleza acuática en tramos críticos 
del Río Santiago y Arroyo El Ahogado, 
e instalamos siete recirculadores de 
oxígeno en la Cascada Juanacatlán, 
con el fin de preservar la flora y fauna 
de la zona y mejorar la capacidad de 
depuración de contaminantes del río y 
sus afluentes principales”, dijo.

Agregó que para mejorar la medición 
la Comisión Estatal del Agua amplió a 15 
puntos de muestreo del Río Santiago. 
“Fortalecimos las capacidades del 
Laboratorio de Calidad de Agua con más 
personal y mejor equipamiento para el 
análisis de contaminantes emergentes, 
así devolvimos la vida a la flora y fauna 
al depurar los contaminantes que por 
décadas mataron al río”.

Por su parte, Fabiola Loya, secretaria 
del Sistema de Asistencia Social afirmó 
que, ante la omisión del Gobierno 
Federal en atender y rendir cuentas 

sobre la Medida Cautelar emitida por la 
Comisión Interamericana de Derechos 
Humanos en materia del saneamiento 
del Río Santiago, Jalisco fue el único 
nivel de Gobierno que sí cumplió, algo 
que fue reconocido por la propia CEDHJ.

Recordó que la estrategia se 
presentó hace un par de años 
en Washington en la Comisión 
Interamericana de Derechos Humanos 
(CIDH) y con acompañamiento de 
la OEA (Organización de los Estados 
Americanos).

“Fuimos el primer estado no solo de 
México sino del continente americano, 
que gestionó una audiencia privada 
en Washington con la propia Comisión 
Interamericana en octubre de 2022, 
donde presentamos las acciones que 
hicimos antes y después de recibir las 
medidas, lo que se tradujo en la 
implementación de la Política 
Pública Integral con enfoque 
de derechos humanos 
en las poblaciones 
aledañas al Río 
Santiago. 
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Se han disminuido los niveles de sulfuro en 15 puntos de medición en el Río Santiago.

Alibaba.com conecta a más de 150 millones de 
compradores registrados alrededor del mundo.
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Gobierno de 
Jalisco y Alibaba 
se unen para 
impulsar Pymes
Redacción/Quadratín Jalisco 

A fin de realizar un programa 
informativo de comercio 
electrónico para que más 

pequeñas y medianas empresas de la 
entidad puedan digitalizar sus ventas 
y llegar a mercados fuera de México, el 
gobierno del estado de Jalisco ,a través 
de la Secretaría de Desarrollo Económico 
(Sedeco) firmó un acuerdo con Alibaba.
com. en abril del presente año.

Derivado de ello, se llevó a cabo la 
sesión informativa para presentar la 
iniciativa que acelerará el crecimiento 
de las Pequeñas y Medianas Empresas 
(Pymes) de Jalisco.

Ese programa de vinculación para las y 
los empresarios jaliscienses que buscan 
expandir sus operaciones de manera 
internacional tiene como objetivo 
revolucionar el panorama del comercio 
electrónico B2B a través de la generación 
de estrategias empresariales que faciliten  
la transición de las Pymes locales hacia el 
comercio digital.

“En Jalisco, tan sólo en el área de 
comercio formal tenemos poco más 
de 170 mil unidades económicas que 
se pueden beneficiar de este tipo de 
iniciativas, de poder llevar sus productos 
en línea y así generar más ingresos, 
acrecentar sus mercados, diversificar 
sus áreas de crecimiento y con ello, 
generar nuevas fuentes de empleo 
para la entidad”, compartió Roberto 
Arechederra Pacheco, Secretario de 
Desarrollo Económico en Jalisco.
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Reduce la superficie afectada 
por incendios forestales en Jalisco 

En 2024 han sido atendidos 960 incendios con un 
área afectada de 100 mil 703 hectáreas

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el fin de la temporada de 
estiaje cerca, en Jalisco se logró 
que este 2024 el número de 
incendios registrados en zonas 

boscosas y Áreas Naturales Protegidas 
(ANP), se redujera por debajo del año 
pasado. 

De acuerdo con el corte de la Semana 
26 de incendios forestales, el año 2023 
hubo 1,320 incendios atendidos con 
una superficie afectada de 180 mil 
722 hectáreas; mientras que en 2024 
han sido atendidos 960 incendios 
con un área afectada de 100 mil 703 
hectáreas, es decir, se redujo en 44 por 
ciento de superficie afectada y casi 30 
por ciento el número de incendios. 

Esta información emitida por la 
Secretaría del Medio Ambiente y 
Desarrollo Territorial (Semadet), 
también precisa que, debido a las 
lluvias de inicio del 2024, la temporada 
oficial de incendios forestales está en 
su parte final y que el problema de 
sequía que azota a la mayor parte 
del Estado podría ir disminuyendo 
conforme se registran las próximas 
lluvias y la cantidad de agua que caiga 
durante cada tormenta. 

El trabajo previo, durante y posterior 
a la época de incendios forestales y 
la entrada en vigor del temporal de 
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La temporada oficial de incendios forestales está en su parte final. 

Se intervinieron más de mil metros cuadrados de vialidades. 
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Fortalece Sader conectividad rural en La Barca 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Como parte del programa 
Empedrados para la reactivación 
económica que la Secretaría de 

Agricultura y Desarrollo Rural (Sader 
Jalisco) puso en marcha en 2020, se 

intervinieron más de mil metros 
cuadrados de vialidades en la 

comunidad La providencia 
del municipio de La Barca 

con una inversión de 
dos millones de 

pesos.

180
MIL

Mil 722 hectáreas fueron 
afectadas en 2023

320 incendios fueron
 atendidos en 2023

lluvias en Jalisco, mantiene el trabajo 
coordinado de las autoridades estatales, 
federales y municipales, así como de la 

red de bomberas y bomberos forestales 
de la Semadet, corporaciones locales y 
voluntarios capacitados.

Evitar y frenar los 
incendios forestales 
es tarea de todos y 
cualquier persona puede 
reportarlo -sin importar 
su magnitud- al teléfono 
33 30 30 82 80, o en 
redes sociales a través de 
WhatsApp y Telegram, así 
como en la cuenta de X 
(anteriormente Twitter) @
ReporteForestal.

COMUNÍCATE 

Ana Lucía Camacho Sevilla, titular 
de esta dependencia, destacó 
la relevancia que ha tenido el 
programa en el interior de la 
entidad, al contribuir en la mejora 
de calles tanto en las cabeceras 
municipales como en comunidades 
rurales, con el objetivo de optimizar 
la conectividad.

“Este trabajo que se hace, por ejemplo, 
con el programa de Empedrados para 
la reactivación económica, con el 
programa de A toda máquina, todo lo 
que tiene que ver con infraestructura 
rural, con infraestructura 
hidroagrícola, es fundamental para el 
desarrollo de nuestras comunidades”, 
dijo la funcionaria.

Evitar y frenar los 
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Renuevan la Unidad Deportiva 
Moctezuma Residencial

Ahora cuenta con canchas de basquetbol, una cancha de usos múltiples,
 pista de trote, área de juegos, terraza, baños y mobiliario urbano

Redacción/Quadratín Jalisco

Después de arduo trabajo de 
reconstrucción, vecinos de la 
colonia Moctezuma Residencial se 
dieron cita en Unidad Deportiva 

del mismo nombre, para poder ver el 
trabajo realizado. 

En total, fueron intervenidos casi cinco 
mil metros cuadrados en el espacio que 
ahora cuenta con canchas de basquetbol, 
una cancha de usos múltiples, pista de 
trote, así como la instalación de áreas de 
juegos, ejercicios, una terraza, baños y 
mobiliario urbano, entre otros. 

La presidenta municipal interina, Isaura 
Amador Nieto, destacó que la intervención 
de estos espacios públicos está pensada 
en un proyecto a largo plazo; primero, por 
el material de primera calidad, la inclusión 
y, sobre todo, al implementar seguridad 
para incentivar que personas de todas las 
edades practiquen deporte, pues esto ha 
ayudado en la reducción de incidencia 
delictiva.

“Al día de hoy, con 56 unidades 
deportivas rehabilitadas por completo, 
que cuentan con sus casetas de 
seguridad, con infraestructura de primer 
nivel y que, sobre todo, está pensada 
en ser para todas y todos. Cuentan con 
accesibilidad universal donde una niña 
y un niño puede entrar una persona con 
discapacidad, una persona mayor y que 
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La inversión para estos trabajos fue superior a los 16 millones de pesos.

Renovaron la carpeta asfáltica y construyeron 
banquetas con accesibilidad universal.
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Entregan rehabilitación de la calle Luis Pérez Verdía
Redacción/Quadratín Jalisco

Francisco Ramírez Salcido, presidente 
interino de Guadalajara entregó la 
obra que corresponde a la segunda 

etapa de rehabilitación de la calle Luis 
Pérez Verdía - Francisco Javier Gamboa, 
en la colonia Ladrón de Guevara, de 
la avenida Ignacio L. Vallarta hasta la 
avenida México.

El presidente municipal mencionó 
que estas obras son posibles como 
resultado del trabajo en equipo entre 
las autoridades municipales y la 
comunidad.

Dijo que las y los vecinos han 
mostrado responsabilidad al realizar 
puntualmente sus contribuciones, 
mientras que la actual Administración 
trabaja de manera responsable y con 
amor por la ciudad, con el objetivo de 
mantener a Guadalajara como una 
ciudad segura e inclusiva cada día.

“Estamos haciendo el trabajo en 
equipo, cada quien con su cometido. 
Vecinos apoyándonos, ciudadanos y 
ciudadanas pagando puntualmente 
sus impuestos, y a nosotros en este 
momento que nos toca estar al frente 
de la Administración, con trabajo de 

una manera responsable, con amor a 
la ciudad, para que Guadalajara siga 
siendo una ciudad segura”, mencionó.

Destacó que durante esta 
administración, la inversión en obra 
pública llega a más de 5 mil 500 
millones de pesos, sin incurrir en un 
solo peso de deuda. Esta inversión 
es esencial para fortalecer la 
infraestructura urbana y 
asegurar que los espacios 
públicos de la ciudad sean 
de la mejor calidad 
y accesibles para 
todos y todas.

a quienes pidió el apoyo necesario para 
cuidar este nuevo espacio.

“Este espacio público que nos entregan 
es totalmente diferente, adecuado y 
modernizado para el servicio de todos 
los colonos. Si somos conscientes, 
valoraremos el recurso destinado, el 
esfuerzo y la dedicación que se le dio a 
este lugar, convirtiéndolo de un lugar 
semiutilizado, en un espacio digno para 
los que aquí habitamos”, puntualizó.

En el evento también estuvo 
presente el director de Obras Públicas 
e Infraestructura de Zapopan, Ismael 
Jáuregui, quien destacó que la inversión 
para estos trabajos fue superior a los 16 
millones de pesos, con lo que buscan 
mejorar la calidad de vida de las personas 
y los entornos.

El director solicitó a las y los vecinos 
cuidar este espacio, que fue equipado 
con alumbrado, rejas de seguridad que 
permiten la visibilidad, así como más 
arbolado y equipamiento.

“También se mejoraron los entornos 
de la unidad deportiva con cruceros 
seguros banquetas, iluminación, bacheo, 
señalética horizontal y vertical todo con 
la intención de darles el mejor espacio”, 
detalló el director.

es la ruta de obra pública que hemos 
seguido en todos los aspectos”, agregó. 

Por su parte, María del Rocío Díaz, 
presidenta de la colonia Moctezuma 

Residencial, agradeció al Gobierno de 
Zapopan la intervención en esta Unidad 
Deportiva, ya que era una petición 
constante por parte de las y los vecinos 
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Profesionaliza CRT a la 
agroindustria tequilera 

De la mano con universidades, se han coordinado diplomados, 
maestrías, seminarios, entre otras capacitaciones

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de profesionalizar 
la agroindustria tequilera, el 
Consejo Regulador del Tequila 
(CRT), desde hace 30 años, es 

de la mano con universidades que 
se han coordinado diplomados, 
maestrías, seminarios, entre otras 
capacitaciones. 

Como parte de esta misión, el pasado 
fin de semana, 96 personas egresaron 
del Diplomado en Formación en 
Técnico Tequilero, que se imparte 
en coordinación con la Universidad 
Autónoma de Guadalajara (UAG).

“Creo yo que la agroindustria tiene 
un gran capital humano que hoy 
se enriquece gracias al apoyo de la 
Universidad Autónoma de Guadalajara, 
creo que ha sido un éxito el llevar 
un programa en donde se lleve a las 
aulas la experiencia conjuntamente 
de los maestros, porque casi todos 
sus maestros participan también de 
alguna manera en el quehacer diario 
de la industria ya sea como parte de las 
empresas o como parte del CRT”, señaló 
Francisco Javier González García, primer 
vicepresidente del Consejo Regulador 
del Tequila, en representación del 
presidente del CRT, Miguel Ángel 
Domínguez Morales.

Durante la ceremonia de clausura 
de la decimoséptima generación del 
Diplomado en Formación en Técnico 
Tequilero, la UAG otorgó al CRT un 
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 Hace unos días 96 personas egresaron del Diplomado en Formación en Técnico Tequilero.

Con este convenio se capacita a los agentes aduanales.

 C
R

T
CRT refrenda acuerdos para exportación del tequila
Redacción/Quadratín Jalisco

Con la actualización de un 
convenio de colaboración, el 
Consejo Regulador del Tequila y 

la Confederación de Asociaciones de 
Agentes Aduanales de la República 
Mexicana (CAAAREM), refrendan 
su compromiso por la defensa y la 
exportación del tequila en estos puntos 
de control.

“El papel crucial del agente 
aduanal en las exportaciones de 

tequila es fundamental. Su 
experiencia y conocimiento 

son indispensables para 
garantizar que el 

tequila se exporte 
de manera 

Aniversario, en su misión por 
salvaguardar los sistemas de calidad, 
el cumplimiento de regulaciones, 
así como la autenticidad de nuestra 
bebida nacional, el Tequila” mencionó 
Alfonso Petersen Farah, Vicerrector 
Académico y de Ciencias de la Salud, 
en representación del Rector de la 
UAG, Antonio Leaño Reyes.

En el año 2009, el Consejo 
Regulador del Tequila, con el firme 
propósito de elevar los estándares 
de la agroindustria tequilera tuvo 
la visión de crear el Diplomado en 
Formación en Técnico Tequilero en 
colaboración con la Universidad 
Autónoma de Guadalajara, del cual 
han egresado 833 personas, iniciativa 
que ha impulsado el desarrollo 
económico de este sector, forjando 
así una sólida alianza entre ambas 
instituciones, comprometidas con la 
excelencia académica y el prestigio 
de la bebida nacional por excelencia 
de México, el Tequila.

eficiente, cumpliendo con todas las 
regulaciones y requisitos legales tanto 
nacionales como internacionales”, 
mencionó el presidente del Consejo 
Regulador del Tequila, Miguel Ángel 
Domínguez Morales.

Con el convenio, el CRT y la 

CAAAREM se comprometen a 
fortalecer la capacitación de los 
agentes aduanales en materia de 
normativa y procedimientos aduaneros 
relacionados con la exportación de 
Tequila, promover la protección del 
Tequila y su Denominación de Origen, 

facilitar el intercambio de información 
para mejorar la coordinación y el trabajo 
conjunto, y contribuir a la facilitación 
de los procesos de exportación de 
Tequila.

“Hoy el Consejo Regulador del 
Tequila y nuestra confederación, 
estamos aquí para defenderlo, 
defender su denominación de origen, 
defender a México, a nuestras raíces y 
por su puesto a nuestro futuro en el 
mundo, el Tequila… significa también 
miles de empleos e inversiones que 
debemos cuidar y defender y este es 
el objetivo principal de este convenio” 
recalcó Miguel Cos Nesbit, presidente 
de la Confederación de Asociaciones 
de Agentes Aduanales de la República 
Mexicana, Miguel Cos Nesbit.

reconocimiento, por su dedicación 
y esfuerzo por profesionalizar a la 
agroindustria tequilera.

“La Universidad Autónoma de 
Guadalajara felicita al Consejo 
Regulador del Tequila por su 30 
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Equipan a personal de alumbrado 
público de Tlajomulco de Zúñiga

El kit consta de botas dieléctricas; camisa de algodón manga larga para 
electricista; pantalón de mezclilla de seguridad y guantes para electricista

Redacción/Quadratín Jalisco

Fueron 43 servidores públicos del 
área de Alumbrado Público de 
Tlajomulco quienes recibieron 
un kit de seguridad a fin de 

prevenir cualquier riesgo laboral. 
Cabe señalar que el gobierno 
municipal ha reiterado que el 
bienestar de los trabajadores es una 
responsabilidad, pero también una 
prioridad.

En la adquisición del equipo se 
invirtieron 116,320.16 pesos y se 
realizó la entrega de estos equipos 
de trabajo para la dependencia. 
El kit consta de botas dieléctricas; 
camisa de algodón manga larga para 
electricista; pantalón de mezclilla de 
seguridad; guantes para electricista; 
pinzas de electricista y chaleco 
preventivo reflejante.

Gerardo Rafael Trujillo, presidente 
municipal interino de Tlajomulco, 
mencionó que “en el Gobierno de 
Tlajomulco entendemos que la 
seguridad de nuestros trabajadores, 
en particular la de ustedes; es 
prioridad para nosotros el brindarles 
las herramientas necesarias para 
que realicen de manera segura y 
eficiente sus actividades”.

Durante la entrega simbólica 
del material a los elementos de las 
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Se entregó equipo a 43 trabajadores de esta dependencia.

Adrián N. fue detenido 
en San Luis Soyatlán.
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Vinculan a proceso a presunto causante de incendio en El Pelón
Redacción/Quadratín Jalisco

Por su presunta responsabilidad en 
el incendio forestal ocurrido en el 
bosque del cerro El Pelón, en la Sierra 

del Tigre, ya fue vinculado a proceso 
un sujeto de nombre Jorge Adrián N. 
Ello, gracias a los trabajos de la Unidad 
Especializada en Investigación de Delitos 
Ambientales de la Fiscalía de Jalisco.

Así lo dio a conocer el gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, a través 
de sus redes sociales. “De acuerdo con las 
indagatorias que comenzaron el 9 de junio, 
inmediatamente después de que comenzó 

el incendio forestal, se identificó al presunto 
responsable, existiendo datos de prueba 
suficientes para lograr su detención en la 
localidad de San Luis Soyatlán”.

El mandatario indica que con esta 
vinculación ya suman 9 en lo que va del 
año. “Este es un mensaje claro de que, 
sin importar los motivos que los lleven 
a atentar contra nuestro patrimonio 
natural, no se van a salir con la suya”.

Cabe recordar que en el control del 
incendio participaron siete unidades 
como pipas, motobombas y camionetas 
Pick Up, además de que se requirió el 
apoyo aéreo del helicóptero Witari, con 

el que se realizaron sobrevuelos para 
analizar y evaluar el terreno y generar 
estrategias de combate.

Se estima que en la zona se registró 
una afectación de 380 hectáreas. Se 
realizará un análisis de severidad para 
determinar los daños y definir acciones 
de restauración y recuperación de suelos 
cuando llegue el momento adecuado.

El incendio forestal no representó 
riesgo para las zonas habitacionales, por 
lo que se pidió a la ciudadanía mantener 
la calma, no difundir información falsa 
al respecto y mantenerse al tanto en los 
canales oficiales para mayor información.

116
Mil pesos se invirtieron

 en el equipo

En el acto protocolario 
estuvieron presentes 
Lucía Murillo Romo, oficial 
mayor; Jorge González 
Morales, coordinador 
general del Gabinete 
Integral de Infraestructura 
y Servicios, y José 
Cuauhtémoc Ibarra 
Cabrera, director de 
Alumbrado Público.

EL DATO

cuadrillas, Trujillo Vega agradeció 
al personal por su dedicación y 
compromiso diario “porque siempre 

han trabajado de manera eficiente 
para mantener bien iluminados 
nuestros espacios públicos, nuestras 

calles, siempre pendientes para atender 
de manera expedita las solicitudes de 
las fallas en la iluminación”.
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Consigue Canadá triunfo 
clave frente a Perú

El equipo de la hoja de maple mantiene aspiraciones de calificar a la 
siguiente ronda de la Copa América 2024, que se disputa en Estados Unidos

César Huerta/Quadratín Jalisco

Canadá consiguió este martes un 
triunfo clave, pues le mantiene 
con aspiraciones de calificar a 
la siguiente ronda de la Copa 

América 2024, que se disputa en Estados 
Unidos. Aprovechó perfecto el jugar 
con superioridad numérica y venció por 
1-0 a Perú, en duelo correspondiente a 
la segunda jornada del Grupo A.

Sobre la cancha del Children’s Mercy 
Park, en Kansas City, se disputaba un 
partido clave para las aspiraciones 
de ambos equipos. Canadá venía de 
perder frente Argentina y Perú había 
empatado con Chile en la primera 
jornada de este sector. Así, se jugaban 
gran parte de sus aspiraciones de seguir 
con vida en el certamen continental.

En los primeros minutos, fueron los 
sudamericanos quienes tomaron la 
iniciativa. Al ‘4, Edison Flores lanzó un 
centro que dejó en buena posición 
a Gianluca Lapadula, pero no pudo 
rematar de buena forma y el arquero se 
quedó con la redonda. Más tarde, Piero 
Quispe tuvo una ocasión clara dentro 
del área, pero su remate fue desviado 
por el guardameta canadiense, al ‘27.

Perú dominaba el encuentro. 
Enseguida, tendría un tiro libre. Al 
minuto 32, el servicio viajó hacia el 
corazón del área. Gianluca Lapadula 
entró a la espalda de la defensa. Se 
elevó y conectó un sólido cabezazo que 
estremeció las redes. Ya celebraba la 
anotación, pero la gente del VAR revisó 
la acción y determinó que había fuera 
de lugar. El 0-0 se mantenía.

En la segunda parte, el partido 
cambiaría por completo cuando el 
árbitro revisó las repeticiones en el 
VAR y determinó expulsar a Miguel 
Araujo, por una fuerte entrada. Al ‘59, 
la escuadra sudamericana se quedaba 
con un jugador menos sobre el terreno 
de juego. Entonces, los canadienses 
aprovecharon los espacios que 
aparecieron en la cancha para buscar el 

triunfo.
Al minuto 73, vino un contragolpe que 

resultó letal. Jacob Shaffelburg condujo 
a toda velocidad y en campo contrario 
tocó hacia la derecha. Jonathan David 
recibió la redonda. Y dentro del área, 
definió la jugada con un derechazo 
potente, cruzado, que hizo inútil el 
esfuerzo del guardameta. Las redes se 
estremecieron con el 1-0.

No se movería más el marcador. 
Canadá llegó a tres unidades en el 
segundo lugar del Grupo A y todavía 
tiene esperanzas de calificar a la 
siguiente ronda dentro de la Copa 
América. Perú se quedó solamente con 
un punto y aunque todavía está en 
espera de lo que pase entre Argentina (3) 
y Chile (1) más tarde, sus posibilidades 
lucen ya muy complicadas.
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El equipo canadiense se impuso 1-0. 

Inglaterra es uno de los favoritos al título. 
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Inglaterra empata 
y califica como 
líder del Grupo C
Cé s a r  H u e r t a / Q u a d r at í n  J a l i s c o

Inglaterra llegó a la Eurocopa 
de Alemania 2024 como uno de 
los favoritos, pero luego de tres 

partidos, a nadie convence. Este 
martes, apenas pudo empatar 0-0 
con Eslovenia, con lo que aseguró 
el liderato del Grupo C, gracias a 
un solo triunfo y dos igualadas, con 
apenas dos goles marcados, por 
uno recibido.

Sobre la cancha del Rhein Energie 
Stadion, en Colonia, el encuentro 
resultó decepcionante en cuanto a 
emociones, pues fueron sumamente 
escasas. En la primera parte, el cuadro 
británico tuvo un tiro libre al minuto 
34. Phil Foden cobró con pierna 
izquierda y superó a la barrea, pero el 
portero esloveno tapó sobre la línea 
para evitar el tanto.

El guión del encuentro no cambió 
para la parte complementaria. Los 
dos equipos estaba complacidos 
con la igualada. Al minuto 74, Phil 
Foden regresó una pared para Declan 
Rica, quien dentro del área soltó 
un potente derechazo. Buscaba el 
ángulo más lejano. El balón llevaba 
fuerza, pero le faltó colocación.

No se movió el marcador. Inglaterra 
avanzó como primero del Grupo C, 

con cinco puntos, invicto. Eslovenia 
sumó su tercera igualada y 

celebró un histórico pase 
a la siguiente ronda, 

como tercero del 
pelotón.


